

**Armando Francisco Azúa García**  
**aazua@yahoo.com**

Licenciado en Relaciones Internacionales por la Universidad Iberoamericana en la Ciudad de México, Maestro en Estudios Humanísticos por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey y Doctor en Historia por la Universidad Iberoamericana.

Es docente en la Universidad Iberoamericana (Departamentos de Historia y Estudios Internacionales) y en la Universidad del Valle de México, habiendo impartido también clases en la Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, en la Universidad Anáhuac y la Universidad Nuevo Mundo. Participa con regularidad como analista invitado en diversos medios impresos y electrónicos, destacando entre otros: Antena Radio (IMER), Ibero 90.9, La 69 (ORC), Reforma, El Sol de México, Cambio, El Financiero, El Economista, Excélsior, etc..

El Dr. Azúa, ha sido invitado como ponente en diversos foros tanto en México (Congresos de la Asociación Mexicana de Estudios Internacionales, Instituto Politécnico Nacional, Tecnológico de Monterrey, Universidad Autónoma del Estado de México), como en España (Ayuntamiento de Ordizia / Universidad del País Vasco) y Francia (Université de Strasbourg).